



El mal tiene que perder: Santiago Creel

El presidente de Ucrania, Volodimir Zelensky, dio un discurso vía remota en la Cámara de Diputados. El mandatario hizo un llamado a México a sumarse a su plan de paz para poner fin a la invasión rusa. En calidad de invitado y a título personal, el presidente de la Mesa Directiva, Santiago Creel, expresó su apoyo a esta iniciativa. “El mal tienen que perder, México no puede, bajo ninguna circunstancia, aceptar que otro país sea víctima de este tipo de agresión”, aseguró el Diputado Presidente.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKLnPiAd9uNc37o&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%214186&parId=75F18D3264FEE48F%214154&o=OneUp>